

Cambio de horario de invierno para el resto del país

Relojes al margen: Magallanes preserva su identidad horaria

● La región reafirma su identidad manteniendo su horario único, mientras Chile inicia el horario de invierno.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Magallanes, una tierra donde el tiempo refleja más que las horas del día; refleja identidad, orgullo y conexión con el entorno natural. Mientras el resto del país se alista para ajustar sus relojes hoy sábado 5 de abril, dando inicio al horario de invierno, nuestra región austral reafirma su autonomía al mantener un horario único, diseñado para adaptarse mejor a las condiciones geográficas y climáticas que nos distinguen.

Esta decisión no es casual, responde a un análisis profundo de nuestras necesidades locales y al respaldo

del decreto supremo 143 del Ministerio del Interior y Seguridad Pública, que establece de manera permanente la continuidad del horario de verano en Magallanes. Este horario no solo optimiza el uso de las horas de luz en una región donde los días pueden ser más cortos, sino que también simboliza la capacidad de adaptación y de prosperar en un entorno único.

Pero el impacto de esta medida trasciende las manecillas del reloj. Mantener este horario refleja una preocupación genuina por el bienestar de nuestra comunidad. La luz adicional en las mañanas y tardes no solo mejora la calidad de vida, sino que también influye positivamente en las actividades

diarias, desde el trabajo hasta la recreación. Además, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) ha destacado la importancia de la "higiene del sueño", especialmente durante estos períodos de cambio horario en el resto del país. Estas recomendaciones buscan preservar la salud física y mental, demostrando que en Magallanes se cuida la rutina e identidad.

Esta región, única por su belleza natural y resiliencia, continúa siendo un ejemplo de cómo las decisiones locales pueden marcar la diferencia para quienes llaman a Magallanes su hogar. Aquí, cada hora cuenta, no solo en términos de tiempo, sino como un recordatorio del carácter fuerte y visionario de esta tierra austral.



Magallanes no solo mantiene su horario, reafirma su singularidad y transforma perspectivas, destacándose como un modelo de adaptación y bienestar en todo Chile.